



Ultraderecha se fracciona antes del plebiscito

Description

A 15 días del plebiscito sobre el proyecto constitucional , un grupo de militantes del extremista Partido Republicano anunció hoy su renuncia a esa organización para formar un nuevo movimiento.

Encabezados por el senador Rojo Edwards, 26 miembros de esa agrupación política dimitieron y expresaron su postura en contra del texto de carta magna que será sometido a referendo el 17 de diciembre.

La propuesta de ley fundamental fue elaborada por el Consejo Constitucional, donde los republicanos, apoyados por la derechista alianza Chile Vamos, aprovecharon la mayoría absoluta para imponer polémicas enmiendas.

La fracción dentro de la extrema derecha ocurre en momentos en que las encuestas auguran un eventual rechazo del proyecto en el plebiscito.

El senador Edwards arremetió contra la plana mayor del Partido Republicano, que encabeza José Antonio Kast, y dijo que formará "un movimiento de corte libertario, republicano y de defensa de la chilenidad".

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2023